

XXXIII Congreso Nacional de Hospitalidades de Nuestra Señora de Lourdes 2004

21 de noviembre de 2004

Del viernes 19 al domingo 21 de noviembre se ha celebrado en el Colegio *San José* de la Compañía de Jesús, en la Plaza Colegio de Santa Cruz de Valladolid, una nueva edición del congreso anual de las Hospitalidades de Lourdes españolas, cuyo tema central ha sido el mismo que todas las Hospitalidades tendrán en sus peregrinaciones del año 2005: «*Venid a mí los que sufrís*». Participaron más de 200 asistentes de toda España.

El viernes por la tarde tuvo lugar la inauguración oficial, con las intervenciones del Director del Congreso y Consiliario de la Hospitalidad de Valladolid, D. Jesús Hernández Sahagún; del Alcalde de Valladolid, D. Francisco Javier León de la Riva; y de la Presidenta de la Hospitalidad de Valladolid, D.^a Lourdes Lozano Alonso. La Presidenta reflexionó sobre el tema central del Congreso y recordó la historia de la hospitalidad diocesana, de la que consta en el Boletín Oficial del Arzobispado que ya en 1910 organizó una peregrinación a Lourdes, siendo una de las primeras de España, y que las viene organizando con carácter anual desde 1995. A estos discursos siguió la conferencia inaugural del arzobispo D. Braulio Rodríguez Plaza sobre "El Rosario como contemplación del rostro de Cristo", un rosario de antorchas hacia la Basílica Santuario Nacional de la Gran Promesa y una eucaristía en el mismo.

El sábado por la mañana se celebraron las conferencias "La drogadicción y el SIDA", a cargo del Dr. Pedro Pérez Cárdenas, presidente del Comité Independiente Anti-Sida de Valladolid, y "Eutanasia y cuidados paliativos", a cargo del Dr. José Rabadán Jiménez, académico y catedrático de Medicina Quirúrgica. Siguieron, por la tarde, los informes finales de la Comisión Consultiva y del Santuario de Nuestra Señora de Lourdes. Tras la clausura oficial tuvo lugar una eucaristía en la Catedral con homilía del Arzobispo. El domingo se dedicó a una visita guiada a Tordesillas, en la que se recorrieron el Monasterio de Santa Clara, las casas del Tratado y la Plaza Mayor, con eucaristía en la parroquia de Geria.